

# UMMAT

## Pilkada 2024, Paris Yasir Sosok Pemimpin Idola dan Andalan Masyarakat Jeneponto

Muh. Andhi Syam - [JENEPONTO.UMMAT.OR.ID](http://JENEPONTO.UMMAT.OR.ID)

Mar 17, 2024 - 00:04



**JENEPONTO** - Siapa mengira, dia adalah sosok pemimpin yang karismatik. Tak heran jika **Paris Yasir** disebut sosok calon pemimpin masa depan yang diidolakan dan andalan bagi masyarakat Jeneponto.

Sapaan akrab **kakak Paris** ini cukup dikenal kerana konsep kepemimpinannya yang begitu melekat tertanam dalam jiwanya, sopan, santun dan merakyat.

Kepribadiannya mampu berbaur dengan rakyatnya, mendengarkan aspirasi rakyat serta memberikan solusinya secara cepat dan tanggap.

Eks Mantan Wakil Bupati Jeneponto ini adalah politisi muda dan energik, ketika berkata bukan hanya sekedar ucapan akan tetapi disesuaikan perbuatan.

Menilik Paris Yasir, tentu banyak harapan serta keinginan yang menjadi impian masyarakat Jeneponto akan hadirnya sosok pemimpin yang dirindukan oleh rakyat 2024 mendatang.

Salah seorang warga Jeneponto yang juga aktif diorganisasi kemasyarakatan (Ormas) Amir Rukka mengaku bahwa H. Paris Yasir sosok calon pemimpin yang mampu merasakan apa yang dirasakan oleh rakyat.

"Saya idak mengada ada tentang beliau, hanya beliaulah yang kerap hadir pertama di lokasi ketika jaringan irigasi sungai kelara longsor ataupun runtuh," tulis Amir Rukka dikolng komentar Facebook.

Menurut dia, hanya beliau yang bekerja dengan hati dan tanpa pencitraan. "Kami anggap pemimpin yang peduli rakyat kendati di eranya sebagai wakil bupati banyak polemik hadir di masyarakat terkait kinerja dan kebijakannya," sambungannya.

Warga yang terbilang vokal ini, juga mengatakan, selaku Wakil Bupati di eranya tentunya potensi dan tupoksi beliau ada batasan yang tidak boleh beliau labrak ataupun memaksakan hak atau kehendak.

"Sehatki selalu Kareng .... Kami rakyat kelara masih tetap mengidolakan," tutupnya.

Sementara itu, warganet lainnya, #Arifin Artur@ terkhusus para petani pemakai air dari bendungan kelara karaloe patut bersyukur dangan hadirnya SE orang Paris Yasir.

Kata Arifin, tiga kali saluran irigasi jebol beliau selalu hadir di tengah-tengah para petani walau harus merogoh kantong pribadi. Baik saat beliau masih aktif sebagai Wabup maupun sesudah beliau lepas jabatan.

"Sy bersaksi Krn sy bersama dgn dg Siama.mantan anggota DPRD jponto bahu membahu mencari bantuan di Balai pompengan Jeneberang," tulis Arifin Artur dikolng komentar Facebook miliknya. (\*)